
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 2_5979

Prix 250 000 €

Gassin
Appartement à vendre (83580)
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En rez de jardin d'une résidence sécurisé, nous vous proposons cet appartement

de 2 pièces composé d'un séjour avec kitchentte, une chambre, une salle d'eau et

un  wc  séparé.  Offrant  37,40  m2  habitable,  vous  serez  séduit  par  son  agréable

jardinet permettant de profiter du soleil le matin, et de passer un agrébale moment

en  soiré.  Pour  le  reste  de  la  journé,  vous  avez  le  choix.  Soit  vous  rendre  à  la

magnifique piscine lagon de la résidence, soit  allez à la plage situé à 200 Mètres.

Dans ca cadre exceptionnelle, vous trouverez dans un rayon de 500 Mètres toutes

les commodités (restaurants, ...

On  the  garden  level  of  a  secure  residence,  we  offer  this  2-room  apartment

consisting of a living room with kitchenette, a bedroom, a bathroom and a separate

toilet. Offering 37.40 m2 of living space, you will be seduced by its pleasant garden

allowing you to enjoy the sun in the morning, and to spend a pleasant time in the

evening. For the rest of the day, you have the choice. Either go to the residence's

magnificent lagoon swimming pool, or go to the beach located 200 meters away. In

this  exceptional  setting,  you  will  find  within  a  radius  of  500  meters  all  amenities

(restaurants, pizzeria, ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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